

Un débat annulé!

Un jeune croyant d'une université de Californie n'avait comme camarades d'étude que des compagnons incroyables. Comme il ne cachait pas sa foi, ces étudiants se moquaient constamment de lui. Un jour, un des professeurs qui était lui-même aussi incroyable, déclara : «Nous voulons préparer un débat sur un thème particulier, le sujet sera "La Bible". L'étudiant chrétien, que nous connaissons tous, ici dans cette classe, se préparera à défendre la Bible, et je choisirai moi-même un autre élève pour présenter le point de vue opposé, puis, en conclusion, nous donnerons encore chacun notre avis.»

Le professeur choisit l'étudiant qu'il considérait le plus capable de contrarier toutes les paroles que le croyant apporterait pour justifier la vérité de la Bible. Le jeune incroyant demanda assez de temps pour préparer son rôle dans ce thème. Le chrétien, lui, **mit sa confiance en Dieu et demanda tous les jours, dans la prière, la sagesse divine pour ce débat**. Au jour fixé, devant tous les autres étudiants, ce dernier expliqua très simplement que la Bible était la Parole de Dieu, et l'entière vérité. Il en donna la preuve en citant différents passages bibliques tels que II Timothée 3 : 16 ou Hébreux 4 : 12, 13.



Après son exposé, le professeur appela le champion de l'incrédulité : «Monsieur le professeur et chers camarades, dit celui-ci avec un ton grave. Voici les résultats de mes recherches que j'ai faites le plus sérieusement possible. **J'ai tout fait pour trouver dans la Bible la preuve de sa fausseté et de ses erreurs**. J'ai lu entièrement et attentivement le Nouveau Testament, et seize fois l'Evangile de Jean, **mais plus j'étudiais ce livre, plus j'étais convaincu qu'il n'était pas d'origine humaine**. Tout ce que je lisais semblait être écrit pour moi. **Je fus saisi d'un sentiment qui me condamnait**. Convaincu de péché et de folie, **non seulement je crois que la Bible est la Parole de Dieu, mais j'ai accepté Jésus-Christ pour mon Sauveur**.»

Très surpris, l'auditoire demeura muet, le visage du professeur changea de couleur et pour toute conclusion, il mit fin à la séance dans un profond silence.



Toute Ecriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, II Tim. 3 : 16

Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur. Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est à nu et à découvert aux yeux de celui à qui nous devons rendre compte. Hébr. 4 : 12, 13

Auteur inconnu

Source : Magazine *Le Petit Messager*, 26^e année, n°5, mai

Mise en page : APV

Date de publication sur www.apv.org : 17.06.19